



学校だより

# さしきっこ

# 第1号

学校教育目標 「ともに のびる さしきっこ」 ささえあい しんじてきらめく きらめくみらいへ

## 令和7年度 スタート！ 赴任式・始業式

春休みが明け、令和7年度がスタートし子ども達の声が校庭にもどってきました。

今年度、新しく赴任された先生方を紹介いたします。(教頭)土屋勢子,(教諭)仲間雅子・宮城麻尋・當銘育美・佐久本夏夕・島袋祥・照屋考代・大浜麻・熱田いち子,(事務)與那原公美,(初任研非常勤)大宜見さつき,(英語)吉田朝子,(ALT)エイミー,(学習支援員)大城順子,(特別支援教育支援員)讀谷山洋子,(SC)松川牧子,(自立支援)城間真智子となります。よろしくお願ひします。

赴任式と始業式を、体育館で全校児童が集まり行いました。新年度になったうれしさと久しぶりの学校に、子ども達は、期待がいっぱいで笑顔があふれていました。



児童代表「歓迎の言葉」～これからお世話になる先生へ～

初めて佐敷小学校にいらっしやって先生も負担や期待を持っていらっしやると思ひます。佐敷小学校は、自然豊かで、のびのびとすごせる環境で、児童も明るく元気ですので、児童とすぐに打ち解けられると思ひます。そして、何より先生方が明るくやさしいです。

また、みんな仲が良く、去年は全校児童でじゃんけん列車やドッチビー大会をして、学年の壁をこえ仲良くできる行事もありました。今年も児童会主催でレクを開催するので、ぜひ遊びに来てください。

大変なこともあると思ひますが、それ以上に楽しい事の方がたくさんあると思ひます。これからの学校生活を一緒に楽しんでいきましょう。

児童代表 菊池 奏音

## 入学式

4月9日(水)に令和7年度入学式を、南城市の眞隆副市長(急用での欠席のため市教育委員会中山郁夫参事が参加)、市教育委員会新垣望指導主事、PTA会長の前里輝明様、コミュニティスクール委員の古謝久子様、下地直也様、嶺井利宣様のご臨席を賜り、多くの保護者の皆様のご列席の下、執り行うことができました。ご参加いただきありがとうございます。

始業式児童代表あいさつ「6年生でがんばりたいこと」

私が6年生でがんばりたいことは、2つあります。

1つ目は、発表です。なぜなら、私は、5年生の時は先生にあてられてからしか発表していなくて、自分から発表することが少なかったので、6年生では自分から進んで発表できるようにしたいです。

2つ目は、委員会活動です。私は、保健委員になったので、1年生から6年生までのみんなの健康・安全に学校生活を送れるように保健委員の仕事をがんばりたいです。

最上級生としていろいろなことに積極的にチャレンジしていきたいです。

児童代表 6年 奥間 妃梨花

